
   Réunion de bureau CALBAD du 20/04/23 

 

Participants 

Yannick Rival (président) 

Herve Jourdain (responsable tournois)  

Vann Lam (responsable communication) 

Van Than (responsable loisirs) 

Olivier Aikhenbaum (trésorier) 

 

Plusieurs sujets abordés lors de cette réunion préparatoire de l’assemblée générale du 12 mai 2023 : 

 

Jeunes : 2 jeunes avec des forts potentiels (nationaux). 

La découverte et l’accompagnement de jeunes à potentiels représente un cout certain pour le club 

 nécessité d’être en capacité de faire des entrainements 3 ou 4 fois par semaine selon besoin 

 budgets tournois et déplacements (trajet/logement/nourriture) 

Les membres du bureau souhaitent conserver un système abordable financièrement pour que tous les jeunes 

puissent en bénéficier. 

Un point doit etre effectuer avec les parents de Delphine et Vincent pour exposer ce qui devrait advenir les années 

prochaines (prise en charge des repas sur les déplacements notamment).   

Le club doit budgéter ce que va représenter ces 2 jeunes en terme de dépense. Estimation en séance : 

- Entrainement supplémentaire 

- Déplacement / tournoi (3000€ / an – participation parents (repas environ 500€)) 

 reste 2500€ pour les déplacements  

Le cout des jeunes sur la saison 2022/2023 est estimé à 2600€ hors entrainements. Cela pourrait ainsi passer à 

environ 4000€. (hors réunion : possibilité de ne prendre en charge que le cout d’inscription de 2/3 tournois et le 

reste à charge des parents ? A échanger)  

 

Entraineurs :  

Sur quels entraineurs peut-on compter année pro ? 

 Rappel de l’objectif du club : donner une fenêtre d’encadrement à tous les adhérents (si possible) 

Situations des entraineurs : 

- Alex : dépendant d’où il est nommé pour son poste à la rentrée scolaire 

- Sébastien : en recherche active d’un véritable contrat et notamment en province 

- Thomas : priorité - être salarié d’un club. Postule actuellement au club de  Neuilly sur Seine  qui a 

l’avantage de proposer 7h30 de cours d’affilée dans la journée du mercredi - ce qui laisserait du temps le 

reste de la semaine. Thomas est attaché au club et a l’envie de continuer d’animer certains publics 

- Yannick peut compenser certains cours. 

 

 Actions CT : recherche d’autres entraineurs potentiels (Julien + Ines, autres  ?) 

 Actions MT : revoir politique salariale (contrat) tout en maitrisant le cout des entraineurs.  

- Voir possibilités d’avoir un contrat aidé 

- Certaines villes gèrent directement l’emploi. Se rapprocher de mairie de l’hay pour voir si envisageable ? 



- Un contrat passera par l’aide de Sophie. A voir pour application sur un des entraineurs 

Comment font les autres villes ? ex Juvisy que 6h de cours – le reste est du bénévolat. Mais cela ne permet pas 

découverte et accompagnement de jeunes à potentiel. 

   

 Décision des créneaux 2023/2024 et répartition entraineurs sera prise quand il y aura visibilité pour 

Seb/Alex/Thomas (fin juin) 

 

Volants : 

- Les volants hybrides Forza achetés pour l’entrainement n’ont pas été concluants (injouables, trop rapides et 

s’usant vite). Vitesse 78 sans doute pas adaptée   

- 6 tubes de volants hybrides TOP commandés seront à tester. 14,95€ la boite (vs 22€ pour RSL3). Vitesse 77 

- Possibilité d’humidifier les volants avant de les mettre à Chevreul ?  idée retenue, organisation à voir.  2 

appareils existent (Vann/Olivier) voir pour établir un roulement sur plus de personnes (quitte à racheter un ou 2 

appareils dont les couts sont abordables – 35€ chez Badmania) 

 

Développement durable :  

Tous les participants sont pour y aller. Action qui sera coordonnée par Leti  

Action 1 : recyclage volants (entreprise sur Nantes), contact mairie et école pour utilisation en atelier. 

(Se rapprocher de Martial qui récupère les volants de Mistral) 

Action 2 : Achat gobelet sigle du club pour buvettes (Leti) 

En parler à l’AG pour susciter des idées complémentaires 

 

  

Cout inscription 

Information de Yannick : le président de la FFB veut augmenter cout licence de 3€. Point d’attention sur les autres  

intermédiaires. Visibilité globale d’ici fin juin (potentiellement 10 / 12€ de plus) 

Au niveau du club : 

 Répercussion si augmentation licence dans tous les cas 

 Proposition de passer les cotisations : loisirs et jeunes loisirs à 180€ (au lieu de 175€) 

 Ceux qui peuvent venir 3 fois par semaine : 210€ ? 

 2eme cotis à 160€ ? 

 

==> Augmentation de la cotisation est nécessaire et sera déterminée quand il y aura le retour du cout final de la 

licence (fin juin). Cela permettra d’absorber les couts supplémentaires subis (volants, bobines etc) et de se mettre en 

position à moyen terme de proposer un contrat de travail. 

 

 

 

 

 



Equipement : 

Gymnase de la vallée aux Renards : les poteaux de remplacement pour Chevreul prévus ne convenaient pas par 

rapport à l’espacement des terrains. Commande de poteaux de compétitions réglables Cout pour ville passe de 2800 

à 2600 

Mistral fermé pendant les vacances : Yannick a remonté son incompréhension 

 

 

Financement contrat participatif : 

Petite incompréhension - Yannick a annoncé que club payait la part restante (300€ pour Adrien). Attente commande 

Julien pour prise en compte. 

 On va réussir par finir négatif  

 

 

Inscription en ligne : 

Proposition de commencer par un seul tarif en ligne – proposition retenue 

  Tarif compétiteurs / petite compétition / élite 

Cela permettra de s’approprier l’outil.  

Action : Vann et Olivier vont regarder comment cela fonctionne et mise en oeuvre 

 

Rappel : cela ne remplacera pas la vérification des entraineurs pour l’entrée sur les cours. Procédure décidée en 

séance afin de simplifier : entraineur doit faire l‘appel et a l’information si le dossier est complet ou non. Si dossier 

non complet, l’adherent doit se rapprocher de la secrétaire/trésorier. A partir du 15 octobre, pas d’acces aux cours si 

dossier non complet  

Possibilité de faire de la pédago en septembre / octobre sur els cours (Van(n)s / Olivier) 

 

Renforcement des bénévoles : 

Bureau : 

Shao est fortement interessée – voir les missions qui peuvent lui etre confiées (comme gestion de la boite mail) et 

l’intégrer dans certaines réunions de bureau. 

Approcher Mathilde, Julie, Cecile pour voir leur envie de participer (et définir taches possibles) 

Point remonté en séance : le bureau est en manque de compétiteurs et loisirs  

Officiels : 

Nécessité d’avoir d’autres GEO / arbitres. Proposer à Shao ? + Matthieu et Simon ? 

 

 

Tournoi roses 2023/2024 : 

Déterminer date  tournoi des roses en juin 

 



Interclubs Veteran et feminin : 

A revoir année pro, on s’est un peu emballé cette année (ou on a été ambitieux/pris des risques selon la vision des 

participants  ) 

Peut etre juste féminine qui est un super format et amene de l’adhesion. + Masculine. Attention aussi aux niveaux 

joués (ne pas dégouter les participantes)   

 

Préparation AG du 12 mai : 

Souhait du trésorier d’avoir les éléments sur le rapport moral du président rapidement afin de n’avoir qu’un seul 

document au final : 

- Rapport moral du président 

- Rapport financier du trésorier 

- Vie du club 

 Dispatch des taches du role de secrétaire 

 Besoin de renforcer les bénévoles pour taches bureau / geo / arbitre 

 Inscription (dont une partie en ligne) + cout cotisation annoncé fin juin 

 Point tournoi 

 Point interclub 

 Développement durable 

 Divers 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

     Liste des actions 

Action Qui Quand Etat Commentaire 

Rapport moral président Yaya ASAP  Avant le 30/04 

Preparation support AG et rapport financier Olivier ASAP  Avant le 30/04 

Definition des créneaux et entraineurs Yaya Fin juin  Avec retour visibilité de chaque 
entraineur actuel 

Recherche de nouveaux entraineurs 
potentiels 

Yaya Fin juin  Action reconduite chaque année 

Cout cotisation 2023/2024 Bureau/ 
Olivier 

Fin juin  Avec retour nouveau cout licence 

Inscription en ligne 2023/2024 Vann / 
Olivier 

Mai  Uniquement un tarif (compet/plumes) 

Point avec parents Delphine / Vincent Yaya + ? Juin   

Déterminer date tournoi roses Hervé Juin   

Lancer dev durable : volants Leti Rentrée 
2023 

  

Achats gobelets club Leti Eté 2023   

Poteaux Chevreul    Suivi action 

Renforcement bureau + Geo bureau   Recherche d’adhérents ayant envie de 
participer  

Recherche de GEO : Shao ? Olivier avril  OA va proposer à Shao 
 

Recherche de GEO / arbitre : Simon / Mathieu Yaya ? Avril/mai   

Contrat entraineur Sophie / 
Olivier 

Fin 2023  Action à moyen terme 

 


